# 中川ルネッサンスプロジェクト・パート2

2013 年度、ヨコハマ市民まち普請事業により、地域参加で中川駅前商業地区の魅力アップを図ってきた「中川ルネッサンスプロジェクト」は、2015 年度に「パート2」として、第 2 ステップの魅力アップに取り組んできました。

「パート 2」の重点は、「中川駅前みんなの広場」とケアプラザのある「ふれあい通り」の魅力アップに取り組みました。

#### <パート2の計画>

- 1. 立ち枯れが目立つ「駅前広場」の植栽部には、ナーサリーで育ったラベンダーを植えていきます。
- ② 「ふれあい通り」にプランターを増設し、商店と協力して、花と緑を増やします。
- ③ 中川西中美術部の皆さんと協力し、中川駅前正面の歩道橋階段にも「階段アート」を描きます。

#### <パート2の実施内容>

## ①駅前にハーブガーデン作り(その1)

6月28日(日)にハマロードサポーター、中川ルネッサンスプロジェクト会、ボランティアの皆さん10人が参加して、「駅前広場」と「ふれあい通り」の魅力アップ作業を行ないました。



ほっとカフェの「囲碁サークル」 の皆さんも参加して植え込み開始



中川駅前商業地区振興会の皆さ んは植木の剪定



「ふれあい通り」にプランタ ーが増えました

# ②西小6年4組と一緒にハーブガーデン作り

11月、中川西小学校6年4組の総合科目授業、まちをきれいにする活動チーム「NNミニPOLICE31」と一緒に「駅前広場の植栽のハーブ花壇化、また歩道橋上プランターの冬用への植え替え」を実施しました。



枯れたコニファを土木事務所が抜 取り



NRP の指導で土をならす男の子



駅前広場にハーブ花壇完成



歩道橋上のプランターに散水



21 日も女の子5人が植え込みに参加



色鮮やかなシンボル花壇が完成

この花壇は、このまちを明るくきれいにするため、NRP の方と私たち NN ミニ POLICE31がコラボして植えた花です。この町をみんなにきれいだとおもわれるようにみんなできれいなまちにしていきましょう。ご協力ありがとうございます。 (生徒が花壇に立てた立札より)

### ④ 陽迎え歩道橋(都市大に行く)脇の植栽改善

この歩道橋の横にある空き地は、花壇が作られていましたが日当たりが悪いため、花壇は放棄されドクダミが生い茂っていました。駅前広場のハーブガーデン化により不要になったツッジを移植し、植栽のあるきれいな歩行者道路になりました。

### ⑤ 中川駅前に西中美術部制作「階段アート」

3月21日から3日間、中川駅前をアートで魅力アップを図る「中川駅前歩道橋階段アート」の制作を中川西中学校美術部と中川ルネッサンスプロジェクト会の協力で実施しました。美術部の皆さんは、12月からデザインを検討を開始し、2月末にデザイン、ペイントの色を決定し、制作作業に入りました。制作作業には延べ50人の生徒と顧問の先生2名が取り組んでくれました。

階段には都筑区の名前の付いたピンクのバラ「ローザつづきく」とオベリスクが空に伸びています。階段アートの題名は中川駅前のシンボルとなるよう「Symbol」と名付けられました。





